

Déchets ramassés : une baisse de la "récolte" plutôt bon signe



SAINTE-GENEVIÈVE

C'est en tenue « tout terrain » et en chasuble que les volontaires se sont retrouvés dès 8h30, samedi matin 29 septembre, pour participer à l'opération « Nettoyons la nature » initiée par Pierre Hautot, conseiller municipal. Cette opération propose à tous les volontaires de participer au ramassage de déchets le long des voies du village, elle réunit habitants, collectivités, et associations, citoyennes et sportives, avec comme ambition de mobiliser le plus grand nombre pour ramasser et trier un maximum de déchets se trouvant dans la nature. Nettoyons la Nature englobe également une démarche pédagogique sur la gestion des déchets (tri,

Une trentaine d'habitants, d'enfants ou d'élus ont participé au ramassage des déchets sur la commune, samedi matin. recyclage...). Ce samedi 29 septembre ce sont plus de 30 participants qui ont sillonné les rues de Ste- Geneviève en traquant toutes les immondices oubliées ou volontairement déversées par leurs propriétaires (beaucoup de petits emballages et autres canettes métalliques ou bouteilles en plastiques). Au total ce sont deux camions bennes qui ont été remplis. Au terme de ces heures de travail, un moment convivial a été partagé. Selon Daniel Verecke, adjoint participant, « on note une légère baisse de récolte cette année, serait-ce que les gens deviennent plus propres ? Que les messages commencent à porter... ? ».

Le quatuor « Midi-Minuit » ravit les oreilles des mélomanes



SILLY-TILLARD

Dimanche 29 septembre 2019, en l'église St Martin de Silly-Tillard, toujours aussi admirable dans son architecture, le quatuor « Midi-Minuit » (Violons, alto, Violoncelle) est venu ravir les oreilles des mélomanes dans le cadre d'un concert organisé par l'association « musique en pays de Noailles » toujours prompte à faire découvrir des talents, des interprétations, ou des œuvres. Un grand moment de plaisir musical.

PROCHAIN CONCERT LE 20 OCTOBRE PROCHAIN À PONCHON

Devant une assistance nombreuse et

Le quatuor midi minuit a interprété des œuvres des compositeurs oubliés, tels Pierre Vachon, Reynaldo Hahn, Jean Cras. captivée, ils ont interprété des œuvres de Maurice Ravel, Claude Debussy ou Camille Saint-Saëns. Fabienne Taccola, Jacques Bonvallet, Delphine Anne, et Christophe Oudin, constituent ce quatuor depuis 2016. Brillants interprètes d'œuvres classiques fondamentales, ils se plaisent à faire redécouvrir des compositeurs oubliés, tels Pierre Vachon, Reynaldo Hahn, Jean Cras. Ce quatuor a aussi la particularité d'avoir ses violonistes qui s'intervertissent entre le 1e et 2e violon. Prochain concert proposé par Musique en Pays de Noailles : le 20 octobre à 17h en l'église St-Rémi de Ponchon.

Les jeunes pousses de l'ASNC ont reçu leur équipement



NOAILLES-CAUVIGNY

Vendredi 27 septembre, tous les parents et enfants des U6 aux U13 avaient rendez-vous à la salle Paris-Fontaine à Noailles. L'occasion de marquer ce début de saison par la remise des équipements et aussi pour rappeler à tous, les quelques règles essentielles à respecter pour que le déroulement des activités s'opère de la manière la plus agréable, la plus profitable et la plus harmonieuse pour tous. Les éducateurs/entraîneurs ont particulièrement insisté sur les valeurs à respecter aussi bien pour les jeunes joueurs que pour les parents. Un rappel appuyé sur les cinq valeurs fondamentales du club : Le plaisir, le respect, l'engagement, la prudence, la solidarité.

Des U6 au U13, tous ont reçu leur équipement, vendredi à la salle Paris-Fontaine.

Esprit souligné dans les interventions du président, Francis Bertrand, de Monsieur le maire Benoit Biberon, et d'Alexis Mancel, conseiller régional.

UNE TOMBOLA AVEC DES MAILLOTS DES PROS D'AMIENS

Avait aussi été organisée une tombola pour la Ligue contre le cancer, dont la présidente, Isabelle Beirens était présente lors du tirage, avec comme lots principaux à remporter : 4 maillots de l'Amiens Sc (Regis Gurtner Christophe Jallet Sehrou, Guirassy Gaël Kakuta).



Le club de basket se mobilise pour Octobre rose

NOAILLES

Samedi 19 octobre, au gymnase, le club de basket se mobilise avec la participation de la gymnastique de Hermes. De 14h30 à plus de 22 heures, elles proposeront des rencontres féminines, des U6 aux seniors. Les clubs de Beauvais et du

Vexin-Thelle sont attendus. Parallèlement, la Ligue contre le cancer collectera les radios argentiques qu'elle fait recycler en échange de fonds. Une tombola sera proposée également alors que l'association des amis de Boncourt s'occupera du point restauration.